

Ellis's Story 【No.5】

「Reunion after a long time」



もう桜が咲いていますね。アメリカには桜の木がありませんので、これは日本の誇るべき美しい風景だと思います。また、私は友達とお花見をするのをとても楽しみにしています。皆さん、鬼北町のおすすめお花見スポットがあれば、ぜひ教えてください。

日本では4月から新年度がスタートしますね。しかし、アメリカでは、学校は8月または9月から、そして、会社は1月1日から始まります。

私は先日、家族に会うために、アメリカに帰国しました。サンフランシスコに住む地元の友達にも会って、嬉しかったです。また、久しぶり英語で自由に話したので、不思議な気持ちになりました。少し自分の英語力が低下していたのは気のせいかな…。家族や友達に「日本ではどんな所に住んでいるの?」と聞かれ、「皆さんとても優しく、景色もきれいで、本当に素晴らしい場所に住んでいるよ」と答えると、皆とても興味津々でした。そして、私がずっと会いたかったペットのワンちゃんにも会って、嬉しすぎて涙が出そうでした。

また、アメリカでは私の好きな食べ物をたくさん食べました。アメリカサイズのとて大きなピザやハンバーガー、さらにボリューム満点のステーキなどをお腹いっぱい食べ、大大満足でした。また、私はメキシコ料理も大好きなのですが、日本にはそれらを扱うお店がありません。そこで、ここぞと言わんばかりにブリートスやタコスなどのメキシコ料理をたくさん食べて帰ってきました。そのような高カロリーな食べ物をたくさん食べたので、少なからず太った気がします。でも、「日本食はヘルシーなものばかりだから大丈夫」と安心しながら、またハンバーガーを食べちゃいました。

入学式が終了し、いよいよ新しい学年がスタートします。今年も生徒たちに楽しく英語を教えられるよう、一生懸命頑張ります!

Ada's Story 【No.5】

「My mother and travel」



今年2月、私の母が日本にやって来ました。今回で2回目の来日です。私にとって初めての「おもてなし」で、母に日本での暮らしを見せることができました。

まず始めに、母の大好きな京都で待ち合わせをして、一緒に観光しました。その日は雪が降っていてとても寒かったですが、美しい雪景色に感動しました。京都では、哲学の道の散策や、前回行けなかった伏見神社に行きました。また、夕食は先斗町で懐石料理を味わいました。

次の日は松山市に行きました。母は四国に来るのが初めてだったので、とても楽しみにしていました。そこでは、坊っちゃん列車に乗って道後温泉に行ったり、松山城で梅の花を見たりしました。その日の夕ご飯は鰻料理。母はそこで食べた「鰻巻き」が、今回の旅の中で一番のお気に入りの料理となりました。

翌日は高松市に行き、船で直島へ渡りました。そこで出会った女医さんと友達になり、香川名物の骨付き鳥のお店を紹介してもらいました。とても親切な方で、私たちをお店まで案内してくれ、一緒に夕食を食べました。次の日は、栗林公園に行って初めて着物を着ました。とても重かったですが、周辺を散策しながら写真を撮り、とても良い思い出になりました。

高松市を後にし、徳島県の旅館に泊まりました。かずら橋が側にあり、とても幻想的な景色が広がる素敵な旅館でした。目の前で調理された料理を堪能し、露天風呂に入りました。長時間滞在できなかったのが残念で仕方ありません。

そして、最後は鬼北町に戻り、私が大好きな場所と食べ物を案内しました。それは、「鬼王丸」と「柚鬼媛」と「きじ井」。母は「鬼北町が四国の中で一番美しい場所」と感動していました。母がアメリカに帰国し少し寂しいですが、鬼北町を好きになってくれてとても嬉しいです。

◆ Ellis & Ada's English phrase of the month ◆

Have a nice day!

意味：「良い1日を！」(四六時中使える言葉です)

例) A : It was fun spending lunch with you! See you soon!

(一緒にランチできて楽しかった! またね!)

B : Year, I'm glad I could see you! Have a nice day!

(うん、会えて良かったわ! 今日良い1日を!)

